
Risoluzioni – 2002  
 

 Nella seduta del 25 febbraio 2002  

• Il Consiglio comunale  ha approvato il verbale della seduta del 20 dicembre 2001. 

• Il Consiglio comunale  ha approvato il MM N. 466 concernente la naturalizzazione della 
Signora Maria Di Domenico, nata Pratillo, 1964, cittadina italiana e delle figlie. 

• Il Consiglio comunale  ha approvato il MM N. 467 chiedente un credito di Fr. 16'000.- per 
l'acquisto del mappale fmn. 1049 RT di Pura, in località Barchette. 

• Il Consiglio comunale  ha approvato il MM N. 468 per l'adeguamento del Piano regolatore 
comunale. 

• Il Consiglio comunale  ha preso atto della mozione inoltrata dal Signor Nicola Sciolli in data 6 
febbraio 2002 che chiede che anche la tratta 23-27v della nuova strada i Mött sia 
adeguatamente pavimentata al fine di garantire un comodo collegamento con la zona Striscio. 
L'analisi della mozione è stata demandata alla Commissione Edilizia e Opere Pubbliche. 

• La Signora Sandra Christe ha chiesto informazioni al Municipio sulla sua interpellanza del 25 
aprile 2001 in merito alla sistemazione dela Strada Regina e del vecchio lavatoio. 
Risposta del Sindaco. Il Municipio ha seguito la pratica; il Comune pilota è Caslano in quanto 
comproprietario della strada. L?incarto si trova tuttora in sospeso a livello cantonale. 

• Il Signor Aldo Ferretti ha ringraziato pubblicamente il Signor Silvano Ferregutti per il lavoro 
svolto in occasione dell'ultima nevicata e anche coloro che si son dati da fare per ripristinare 
la fornitura d'acqua. 

  

 Nella seduta del 10 giugno 2002 

• Il Sindaco ha ricordato i trent'anni di istituzione del Consiglio Comunale (8 maggio 1972). 

• Il Consiglio comunale ha nominato l'Ufficio Presidenziale 

 Presidente 
Prima vicepresidente 
Seconda vicepresidente 
Scrutatrici 

Giancarlo Frölich 
Patrizia Granelli 
Sandra Christe 
Marina Ferregutti Comino 
Sylvana Zaccariotto 

• Il Consiglio comunale  ha approvato il verbale della seduta de 25 febbraio 2002. 

• Il Consiglio comunale  ha approvato il MM N. 469 accompagnante i conti consuntivi del 
Comune e dell'Azienda acqua potabile per l'anno 2001. 

• Il Consiglio comunale  ha approvato il MM N. 470 concernente una modifica da apportare al 
regolamento organico dei dipendenti comunali di Pura (ROD). 

• Il Consiglio comunale  ha approvato il MM N. 471 concernente la richiesta di un credito di Fr. 
31'905.- per la costruzione dell'impianto di Protezione Civile a Cadempino. 

• Il Consiglio comunale  ha approvato il MM N. 472 concernente la naturalizzazione del signor 



Savini Gionni, 1960, cittadino italiano. 

• Il Consiglio comunale  ha approvato il MM N. 473 per l'approvazione del Regolamento sui 
posteggi del 29 aprile 2002 e l'approvazione delle zone di posteggio (ubicazione e numero di 
posteggi) che possono essere dati in concessione. 

• Il Consiglio comunale  ha accolto la mozione per la pavimentazione del tratto di nuova strada 
ai Mött (dalla sezione 23 alla sezione 27v) al fine di garantire un comodo collocamento con la 
zona Striscio presentata dal Signor Nicola Sciolli in data 6 febbraio 2002.  

• Il Consiglio comunale  ha preso atto della mozione inoltrata dal Signor Giancarlo Ruggia 
chiedente la messa in cantiere della tratta n. 2 della strada ai Mött, fino alla sezione 46. 
L'analisi della mozione è stata demandata alla Commissione Edilizia e Opere Pubbliche. 

• Il Sindaco, a nome del Municipio ha risposto all'interpellanza della Signora Sandra Christe del 
25 aprile 2001 per la sistemazione della Strada Regina e del vecchio lavatoio della 
Magliasina. 
Il Comune Pilota è Caslano che ha scritto all'Ufficio cantonale dei beni culturali in data 4 luglio 
2001. L'Ufficio, con lettera del 5 aprile 2002 sottolinea che effettivamente il tratto di Strada 
Regina in questione è l'ultima importante testimonianza materiale, ben conservata nei suoi 
aspetti costruttivi, dell'antica strada che conduceva da Ponte Tresa al Monte Ceneri e invita gli 
esecutivi a proteggerla almeno sul piano locale attraverso le consuete misure pianificatorie. I 
due Comuni segnaleranno nei Piani Regolatori la Strada Regina come bene di cultura locale, 
in seguito si potrà fare richiesta ufficiale al Fondo svizzero per la protezione del paesaggio. 

• La Signora Sandra Christe ha invitato il Municipio a fare controllare le porte principali del 
Centro scolastico in quanto non conformi alla legge contro gli incendi. Il Municipio ne ha preso 
atto e farà allestire una perizia 

  

 Nella seduta del 18 novembre 2002 

• Il Consiglio comunale  ha approvato il MM N. 474 chiedente un credito di Fr. 75'000.- per lo 
studio del progetto definitivo del nuovo centro Pci, spogliatoio e buvette e della sistemazione 
definitiva della zona al campo sportivo. 

• Il Consiglio comunale  ha approvato il MM N. 475 chiedente un credito di Fr. 71'000.- per 
l’acquisto del mappale fmn. 1276 RT di Pura, in località Poschiesa. 

• Il Consiglio comunale  ha approvato il MM N. 476 chiedente l’autorizzazione per una rettifica 
di confini tra le particelle n. 420 (comune di Pura) e n. 427 (Peter Käch) RT di Pura. 

• Il Consiglio comunale  ha approvato il MM N. 477 chiedente un credito di Fr. 20'000.- per la 
completazione del tratto di nuova strada ai Mött (dalla sezione 23 alla sezione 27v). 

• Il Consiglio comunale  ha approvato il MM N. 478 chiedente un credito di Fr. 30'000.- per 
l’allargamento parziale della strada comunale Via Bieé fnm. 1256 di proprietà Stoppani e fnm. 
316 di Proprietà Laghi. 

• Il Sindaco ha informato che l’interpellanza presentata dalla signora Sandra Christe (sicurezza 
nelle scuole) sarà oggetto di un apposito messaggio municipale. 

• Il consigliere signor Giancarlo Ruggia ha chiesto al Municipio di intervenire tempestivamente 
per ricercare le cause e per correggere lo straripamento o il formarsi di nuovi ruscelletti che 
scendono dai Mondini rovinando in modo vistoso il fondo delle strade comunale e intasando i 
tombini. 
Il Sindaco ha risposto che il Municipio è al corrente del problema. Gli interventi meno 



impegnativi saranno effettuati a breve tempo come normale manutenzione; quelli più 
impegnativi saranno oggetto di un apposito messaggio. 
Il Municipio segue questo tema da diverso tempo ed è in attesa della promessa di sussidio da 
parte del Cantone e della Confederazione.  

• Il presidente signor Giancarlo Frölich ha chiesto al Municipio informazioni sui tempi e sui costi 
della strada ai Mött. 
IL Sindaco ha risposto che i termini prospettati non sono stati rispettati. Si pensava di 
pavimentare la strada entro la fine dell’anno, ma questo non sarà possibile. La causa del 
ritardo è da ricercare nel brutto tempo. 
I costi, dall’ultima proiezione di liquidazione finale, rispettano i crediti votati dal consiglio 
comunale. 

• Il consigliere signor Giancarlo Ruggia ha invitato il Municipio a voler fare rispettare la 
segnaletica posata nel nucleo, per evitare posteggi “selvaggi”, come quelli davanti ai 
contenitori dei rifiuti. 
La municipale signora Carmen Steiner ha spiegato che per i posteggi in zona Vallegion il 
Municipio ha scritto ai diretti interessati e ha informato la Polizia comunale di Ponte Tresa che 
è già intervenuta con l’applicazione di multe. 

  

 Nella seduta del 19 dicembre 2002 

• Il Consiglio comunale  ha approvato il MM N. 479 accompagnante i bilanci preventivi dell’anno 
2003 dell’amministrazione comunale e dell’azienda acqua potabile. 
 

• Il Consiglio comunale  ha approvato il MM N. 480 concernente l’approvazione del Piano 
Generale di Smaltimento delle acque (PGS), il relativo piano di attuazione e di finanziamento, 
il prelievo dei contributi di costruzione e il nuovo regolamento comunale delle canalizzazioni. 
 

• Il Consiglio comunale  ha approvato il MM N. 481 concernente la richiesta di un credito di Fr. 
800'000.- per l’esecuzione della misurazione ufficiale sul territorio del Comune di Pura. 
 

 


